

**AFECTAN LAS SEQUÍAS****AUMENTAN 181% Y 9%  
LAS IMPORTACIONES  
DE FRIJOL Y MAÍZ**

En los primeros ocho meses del año las importaciones de frijol y maíz subieron 181.8 y 9 por ciento anual, respectivamente, de acuerdo con el INEGI. "Ya se está adelantando que habrá una falta de frijol y ya están aumentando los precios, hay una gran cantidad de frijol importado, y desde Estados Unidos están restringiendo los volúmenes de importación para subir precios", expuso Juan Carlos Anaya. El directivo del GCMA refirió que habrá alzas para el maíz y trigo en el 2024, ya que Sinaloa y Sonora sólo sembraron la mitad del producto, y la cosecha de El Bajío presenta menores rendimientos y daños por sequías y lluvia a destiempo.

—Alejandra Rodríguez

